

Warum hört man uns außer in Südtirol auch in Deutschland und Österreich ?

Die geographische Lage Südtirols und natürliche Hindernisse (Berge und Schluchten) zwingen uns, mit einer wesentlich stärkeren Leistung zu senden, damit man auch überall in Südtirol den Sound von Radio C hören kann. Rundfunkwellen machen an den Ländergrenzen nicht halt (Gott sei Dank) und deshalb hört man auch in Teilen Österreichs und Süddeutschlands unser „Non-Stop - Music-Power-Programm“.

Für unsere deutschen und österreichischen Fans haben wir eine Sonderinformation gedruckt, die wir diesem Prospekt beilegen.

Warum Testsendungen ?

In unserem bisherigen Musicprogramm haben wir Euch öfters erklärt, daß dies eine Testsendung von Radio C ist. Solange unsere Richtfunkstrecken und die Sendeantennen nicht hundertprozentig ausgebaut sind, gibt es technische Probleme. Ihr habt sicher bemerkt, daß wir ab und zu abschalten, um die Richtfunkstrecken neu einzustellen, die Antennenfelder auszurichten und um die Studiotechnik für Radio C auf „Vordermann“ zu bringen. Dies dauert bei uns ein bißchen länger, da wir zusammen mit Freunden und Fans von Radio C vieles selber machen.

Sind die Macher von Radio C die Nachfolger von irgendwelchen früheren Musicsendungen aus Südtirol ?

Es stimmt, daß einige aus unserem Team früher bei anderen Sendern tätig waren, aber wir gehen unseren eigenen Weg. Über unser Programm entscheiden nicht „Programmdirektoren, Generalintendanten und ähnliche hohe Tiere“, sondern ganz allein die Hörer. Aufgrund Eurer Wünsche, Anregungen und Tips gestalten wir in Zukunft das Programm.

Radio C mit den großen öffentlich rechtlichen Fernsehanstalten ?

Antwort: ganz einfach - gar keine. Auch in Südtirol gibt es staatliche Sender genau wie in Österreich und in Deutschland, dennoch existieren einige hundert kleine Privatsender (zum Teil Ein- und Zweimannbetriebe). Die Medienlandschaft ist daher in Italien etwas „bunter“ als in Österreich oder Deutschland.

Konkurrenz belebt das Geschäft und die kleinen Sender müssen sich halt jeden Tag etwas Neues einfallen lassen, um möglichst viele Hörer zu erreichen. Vieles, was die großen staatlichen Rundfunkanstalten können, ist uns nicht möglich (dazu sind wir zu klein und erhalten auch keine Rundfunkgebühren). Weil wir aber klein und flexibel sind, haben wir andere Vorteile.

Radio C?

Wir erhalten weder eine staatliche Unterstützung noch kassieren wir Rundfunkgelder. Wir machen sozusagen unsere Sendungen „umsonst“, auf eigenes finanzielles Risiko, die einzigen Einnahmen die wir haben sind die Gelder von Werbekunden. Aber keine Angst, speziell im Bereich der Werbung wollen wir beweisen, daß es möglich ist, gute Rundfunkwerbung zu machen, die auf den Hörer nicht störend wirkt, weil echte Information zu interessanten Produkten ihn auch zum Schmunzeln bringt und genau zu unseren Radio C-Fans paßt.

Wie sieht nach der Testphase Radio C aus ? das Originalprogramm von

Genauso, wie Ihr es haben wollt, damit meinen wir unsere Fans in Südtirol und überall dort, wo Ihr uns hören könnt. Eure Gehörgänge stopfen wir mit Wunschkonzerten, Telefoninterviews, Aktion- und Liveauftritten voll. Eure Ohren werden also ganz schön was zu hören bekommen. Genaues werden wir Euch noch rechtzeitig bekanntgeben.

Wie lange wird es Radio C geben ?

Tja, Freunde da seid Ihr angesprochen. Wenn Ihr wollt, „ewig“. Denn bei uns entscheiden die Fans von Radio C. Wir hoffen, daß wir gut ankommen, sonst erhalten wir keine Werbeeinnahmen und uns geht es wie vielen kleinen Betrieben, wir müßten den Laden „dicht machen“.

Und das wollt Ihr doch nicht, oder?

Sind die Leute von Radio C auch an die Hör-Muschel zu kriegen ?

Natürlich, aber bitte habt Verständnis, daß wir in der Aufbauphase dem Ansturm auf unser Telefonnetz noch nicht standhalten können. Das Miniteam von Radio C ist momentan total am „rotieren“ und wird Euch zu gegebener Zeit die Telefornummern durchgeben.